

Encuentro de Profesores de Colegios Diocesanos Paterna, 4 de Septiembre de 2015

Como todos los años, algunos profesores de este colegio, asistimos al encuentro de profesores de Colegios Diocesanos. Este año hemos asistido, de nuestro colegio: Pilar Ferrer, Manuela Gómez, M^a Carmen González, Mireia García, M^a Carmen Escriche, Silvia Nomdedeu, José Andrés y Joaquín Alegre. Y junto a los otros 68 colegios éramos casi mil personas. ¡Im-presionante!

La mesa estaba presidida por el Exmo. Sr. Cardenal-Arzobispo de Valencia D. Antonio Cañizares y le acompañaban el Obispo Auxiliar D. Esteban Escudero, el Presidente de Colegios Diocesanos Rvdo. D. Rafael Cerdá y el Gerente de Colegios Diocesanos D. Miguel Angel Coello.

La reunión dio comienzo a las 10 de la mañana, y durante dos horas, cada uno de ellos dio cumplida explicación de su mensaje para que fuese trasladado a todos nosotros. En las otras dos horas, hubieron tres ponencias de interés. Una de D. Joaquín Mestre Ferrer: "El maestro cristiano a la luz de las escrituras" y las otras dos: Desarrollo psicomotor (Colegio M^a Auxiliadora de Algemesí) y Proyecto ANAWIN sobre la incorporación de la competencia espiritual en las programaciones (Colegio Sagrada Familia de Buñol).

“Debemos considerar Educar, no como un trabajo, sino como un privilegio”



El Cardenal nos advirtió que "el proceso educativo está puesto seriamente en peligro en nuestra sociedad".

Y que "es necesario ir contracorriente", y "hablar de la verdad del hombre, que es Jesucristo", en estos momentos en que "los movimientos ideológicos emergentes en nuestros

días consideran hablar de la verdad como algo peligroso, autoritario y contrario a la libertad de cada uno”.

Citando palabras de Benedicto XVI, se refirió a la “gran emergencia educativa que vive hoy esta sociedad que ha convertido el relativismo en una especie de dogma”, y ha asegurado que la crisis educativa “que afecta a buena parte de los países de occidente, también a España, es más importante que la crisis económica y no se resolverá la crisis económica o se resolverá mal si no se resuelve el problema educativo”.

Ante los movimientos ideológicos emergentes que defienden que “toda certeza es síntoma de inmadurez y dogmatismo intolerante, que no hay valores universales que merezcan adhesión incondicional y permanente, ni derechos ni deberes inviolables y fundamentales de todos y para todos”, el arzobispo de Valencia nos exhortó a los profesores de los colegios diocesanos a “transformar esta realidad, **NO** secundarla”.



Adelante sin temor, no estáis solos”

A este respecto, subrayó que “nuestra escuela existe para ofrecer esa verdad del hombre que es Jesucristo”, y que los niños y jóvenes “vayan creciendo en ella;

“Eso os pido a todos y estoy seguro que os esforzáis en esto, es la salvación de la humanidad y también el futuro inmediato de nuestra sociedad española tan convulsa”.

Al concluir su saludo a los profesores, nos alentó a seguir “adelante” en nuestra tarea de “transformar esta realidad, en la que se está jugando el futuro”. “No tengáis miedo en absoluto” porque “no estáis solos, Dios que quiere al hombre, está empeñado en el hombre y nos ayudará en la tarea ante esta emergencia”.



COLEGIO

NUESTRA SEÑORA DEL SOCORRO

CENTRO CONCERTADO
BENETÜSSER - 46910



Monseñor Escudero visitará este curso 34 colegios diocesanos

Monseñor Esteban Escudero, nos anunció que durante este curso comenzará un recorrido por los colegios diocesanos, en los que realizará una visita pastoral a la mitad de ellos, 34, junto al presidente de la comisión diocesana de Educación Católica, Rafael Cerdá.

Será una visita orientada a "escucharos en vuestros problemas y dificultades; dialogar sobre temas tratados en el documento de la Conferencia Episcopal 'La Escuela Católica. Oferta de la Iglesia en España para la educación en el siglo XXI'; y ofreceréis ayuda desde la comisión diocesana y el Arzobispado".

Nos habló, también, de que nuestros colegios deben buscar, además de la excelencia intelectual, la excelencia moral y religiosa.

Referencias a las diferentes asignaturas y su relación con el testimonio del seguimiento a Cristo.

Enseñanza de la Religión Católica para todos. No se fuerza la Fe, pero sí se puede proponer. Y esto es tarea de TODOS. No solo del profesor de Religión.

No hacemos propaganda de la Religión, "celebramos" la Religión.

Se pueden empezar las clases con la celebración de la Palabra, una Lectura, una oración,

Reflexionó:

¿Somos honrados por estar en una escuela católica?

¿Somos testigos de la Fe de Cristo?

Nos invitó a participar en los cursos de formación en Teología propuestos. Y para ello los colegios recibirán próximamente unas hojas de inscripción.

A continuación, fue emotivo y novedoso, el acto de reconocimiento a los profesores que se jubilaban este año. Habló uno de ellos en representación del resto.

Asimismo, durante la reunión ha sido presentada la memoria del curso anterior y el plan de acción para 2015-2016 junto a las líneas formativas del nuevo curso que se desarrollará bajo el lema pastoral "Convertíos y creed en el Evangelio".

Se presentó la APP para móviles, de Colegios Diocesanos, como vehículo de comunicación y después de presentar la canción del año, se rezó la oración de envío y nos despedimos.

Silvia Nomdedeu Gil
Joaquín Alegre Juan

Profesores del Colegio Diocesano N. S. del Socorro
Benetússer